

HUMAS

Ciptakan Kondisi Aman Jelang Lebaran, Anggota Koramil 02/Bonang dan Polsek Gelar Patroli Bersama

Muhammad Makruf - DEMAK.HUMAS.CO.ID

Apr 18, 2023 - 08:47



patroli yang dilaksanakan yakni dengan berkeliling jalanan desa menggunakan sepeda motor

DEMAK - Dalam rangka menciptakan situasi keamanan dan ketertiban wilayah jelang perayaan Hari Raya Idul Fitri 1444 Hijriah, beberapa personel Babinsa Koramil 02/Bonang Kodim 0716/Demak bersama Bhabinkamtibmas Polsek Bonang melaksanakan patroli bersama, Senin (17/04/23).

Patroli yang digelar dengan mengelilingi jalanan desa Purworejo, Desa Margolinduk dan Desa Morodemak ini merupakan salah satu wujud sinergitas dan kekompakan antara TNI dan Polri di wilayah.

Salah satu Babinsa Koramil 02/Bonang Sertu Muarifin menyebut, patroli yang dilaksanakan yakni dengan berkeliling jalan desa menggunakan sepeda motor, dengan maksud memberikan rasa aman kepada warga jelang perayaan Hari Raya Idul Fitri yang tinggal beberapa hari lagi.



"Seperti yang kita tahu, biasanya jelang hari raya, tingkat kejahatan meningkat, baik penjahretan, perampasan, pencurian maupun lainnya. Untuk meminimalisir hal tersebut, kita bersama Polsek Bonang laksanakan patroli ini," kata Muarifin.

Patroli bersama ini merupakan kegiatan rutin yang sudah diagendakan oleh Koramil 02/Bonang bersama Polsek Bonang, terutama menjelang perayaan hari raya, pada jam dan waktu tertentu terutama di wilayah yang disinyalir berpotensi terjadinya aksi kejahatan.

Dengan menggunakan sepeda motor, kehadiran wakil TNI dan Polri ini benar-benar dapat dirasakan oleh masyarakat. Selain itu, juga untuk membuktikan bahwa TNI dan Polri itu solid dan kompak dalam menjaga dan melayani masyarakat, sehingga rasa nyaman dan aman dapat dirasakan oleh masyarakat.

"Walaupun kita sudah patroli, kita menutup kemungkinan aksi kejahatan tetap terjadi. Oleh karenanya, saya imbau agar masyarakat tetap waspada dimanapun berada, dan membantu menjaga keamanan serta ketertiban wilayah, dengan melaporkan kepada kami jika menemukan hal yang menonjol," imbu Sertu Muarifin.

Sementara itu, Eva (19) yang merupakan salah satu warga Desa Morodemak mengaku senang dengan adanya patroli keliling oleh anggota Koramil dan Polsek. Pasalnya, dengan adanya patroli dapat mengurangi niatan orang untuk berbuat jahat atau kriminal.

"Apalagi saat jelang lebaran pak. Pasti banyak aksi kejahatan. Untungnya disini ada bapak TNI dan Polisi yang rutin patroli. Semoga wilayah kita ini selalu aman

pak," tandasnya.

Redaktur : Makruf/Pendim 0716/Demak